

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

FÊTES DE BAYONNE 2024

Un corso lumineux et olympique avec 10 chars à découvrir samedi 13 et dimanche 14 juillet

Le Corso des Fêtes de Bayonne 2024 célèbre l'Olympisme à l'occasion des Jeux de Paris 2024, pour ravir petits et grands ! Les membres bénévoles des associations investies pour la conception et la confection des chars se sont cette année encore dépassés pour assurer un spectacle d'envergure. Nouveauté ? Des habitants pourront faire partie du jury, après un tirage au sort parmi les candidats inscrits. Rendez-vous samedi et dimanche pour découvrir le Corso.

Véritable joyau du patrimoine festif bayonnais, le Corso lumineux des Fêtes de Bayonne transporte chaque année les spectateurs dans un univers magique, hors du temps. Ce rendez-vous trouve ses origines dans la glorieuse victoire de l'équipe de rugby de l'Aviron Bayonnais, sacrée championne de France en 1913. Pour marquer cet exploit historique, un char somptueusement décoré d'un crampon géant et d'un ballon ovale défile dans les rues de la Ville, suscitant l'admiration de tous.

Le Corso 2024 transportera les spectateurs de tout âge, à Paris, pour célébrer les JO 2024, et l'histoire de ces olympiades. Cette année encore, les associations se sont fortement impliquées pendant plusieurs mois pour créer des chars toujours plus éblouissants. Artisans avérés de cette féerie, les volontaires dévoués donnent de leur temps et espèrent tous atteindre le sommet du podium, à l'image de l'association Zumbaiona (sur le thème des civilisations maya et aztèque) gagnante 2023, suivie des amis de Mouguerre et Peña Baiona.

Les chars du Corso seront exposés au public samedi et dimanche à partir de 18 heures sur le boulevard Alsace-Lorraine. Le défilé qui débutera dès 22 heures partira du quartier Saint-Esprit puis passera sur le pont Saint-Esprit, avenue Maréchal Leclerc, puis rue Bernède, place de la Liberté avant un retour vers le quartier Saint-Esprit.

Les chars défilent dans l'ordre suivant suite au tirage au sort du 5 juillet dernier :

- 1/ L'Association Evah ouvrira le corso avec un char sur les symboles et mascottes des JO,
- 2/ Le secours catholique avec un char « Les sportifs du monde se retrouvent à Paris »,
- 3/ Le Rail Bayonnais avec un char baptisé « Paris 1924 – 2024, 100 ans de JO »,
- 4/ L'Entente castillon avec son char sur le surf,
- 5/ Zumbaiona avec un char sur la cérémonie d'ouverture des JO,
- 6/ Secours assistance avec un char baptisé « Les olympiades de Poudlard »,
- 7/ Bayonne Nord avec un char sur Astérix aux JO,
- 8/ Le Club Pottorak avec un char baptisé « Pari(s)s Olympique »,
- 9/ Les Amis de Mouguerre avec un char Mario aux Jeux Olympiques,
- 10/ Eskaldun Buruak avec un char Sonic aux Jeux Olympiques.

DES FESTAYRES MEMBRES DU JURY DU CORSO

Ce tirage au sort est proposé aux Bayonnaises et Bayonnais. Pour participer, ils sont invités à compléter le formulaire suivant : <https://forms.gle/j6BiaMxY67ci33if6>

Un tirage au sort, jeudi prochain, désignera 4 personnes (2 femmes & 2 hommes) qui feront partie du jury du corso lumineux (2 personnes le samedi & 2 personnes le dimanche).

La remise des prix est organisée le lundi 15 juillet à 18 heures dans le Grand-Salon de l'Hôtel de Ville en présence des associations participantes.

Relations presse de la Ville de Bayonne - 05 59 46 63 01 - presse@bayonne.fr